

## **Alcalde supervisa la acción social de su gestión**

Ambato, 22 de agosto.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, en compañía de representantes de organizaciones sociales, barriales, parroquiales, grupos de atención prioritaria, asociaciones, jóvenes, mujeres, adultos mayores y la ciudadanía en general, testificaron los proyectos sociales que realiza el GAD Municipalidad de Ambato en beneficio de la comunidad, previo a la socialización del Presupuesto Participativo 2017.

El recorrido empezó en el Albergue de Santa Rosa, donde se desarrolla el proyecto “Una Nueva Vida Con Amor” que al momento acoge a 12 indigentes con vicios severos que, durante 3 meses, han recibido la ayuda necesaria con servicios médicos y terapéuticos y que después de un proceso de rehabilitación, se reintegrarán en la sociedad. El lugar cuenta con modernas instalaciones de hospedaje, comedor, salas recreativas, áreas de esparcimiento y un grupo humano especializado en la atención a grupos vulnerables.

“No podemos dejar de atender al ser humano; todos tenemos problemas y por eso es importante extender nuestras manos y seguir caminando en este sendero que se llama vida”, expresó el Alcalde, mientras que “Mario”, uno de los integrantes en proceso de rehabilitación, exclamó: “mis ojos están abriéndose a la realidad, ahora vivo en paz y con la tranquilidad que merecemos”.

Luego, el burgomaestre llegó al Centro Inclusivo de Discapacidad “El Peral” donde personas con autismo, sordera profunda, parálisis cerebral, síndrome de Down, entre otros, reciben atención de primera en áreas como: psicología clínica, educación especial, terapia física, hidroterapia, musicoterapia, refuerzo y apoyo psicopatológico, estimulación temprana, y actividades formativas y recreativas.

Allí, las autoridades fueron partícipes de las diferentes actividades que se realizan dentro del lugar como el servicio a bebés con discapacidad de 0 meses a 3 años; y se sorprendieron de las salas multisensoriales, únicas en la zona centro del país y diseñadas para provocar un estado total de calma, bienestar emocional y un despertar de los sentidos, que contribuye en la rehabilitación a través de la experimentación de aromas, sonidos, colores y tacto.

“Me siento muy contento de hacer este tipo de recorridos donde se sienten las acciones que realizamos como municipalidad. Queremos resaltar las condiciones del ser humano y el estado en que se encuentran para seguir mejorando el servicio humanitario brindado”, indicó Luis Amoroso Mora.

Para hacer más amena la visita, la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria de la Municipalidad instaló una feria inclusiva donde 42 asociaciones expusieron sus emprendimientos e invitaron a los asistentes a deleitarse con sus productos como café de higo, gelatinas artísticas, vinos sin alcohol, manualidades, artesanías, y demás.

En medio del recorrido, el Alcalde destacó la importancia del “Vivero Municipal” como parte de la visión integral del bienestar del ser humano, pues alrededor de 80.000 plantas que crecen el sitio, se colocan en parques, jardines y parterres de toda la ciudad, para mejorar la calidad de aire y, por ende, de vida de los ciudadanos. La meta es producir un millón de plantas al año para que Ambato siga siendo la “Ciudad Jardín”.

En otro punto, se llegó a “Casa Familia”, un renovado proyecto social e integral que impulsa la actual administración municipal, donde cerca de 500 personas de todas las edades reciben de lunes a sábado, talleres de formación gratuitos y de calidad en áreas como belleza, computación, música y cocina que hoy cuentan con el aval de la Junta Nacional de Defensa del Artesano y permiten a los nuevos graduados desarrollar sus propios emprendimientos productivos.

Para el Alcalde, uno de los objetivos centrales es velar por la salud de la ciudadanía en general, y para constatar que esta visión se ejecute a cabalidad, acudió al Hospital Municipal “Nuestra Señora de La Merced”, ubicado frente al parque de Los Héroes (sector Letamendi), que hoy cuenta con un incremento significativo en la atención en consulta externa con más de 60 mil pacientes, gran acogida por sus precios módicos, e innovación y tecnología con los recientes equipos médicos adquiridos.

En el recorrido no podía faltar la visita a los 120 ancianos que reciben periódicamente atención integral de calidad en el Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM), ubicado en el sector de Techo Propio. Los adultos mayores se sienten en casa, puesto que reciben tres comidas diarias, cuidados médicos, actividades recreativas y sobre todo el calor humano de los profesionales que cuidan de ellos. “César”, de 75 años, llegó al CIAM hace aproximadamente cinco meses y fue rescatado en condiciones vulnerables de las calles; su mejoría se refleja en su aspecto físico y en su estado emocional. Esta es una de las tantas historias que se viven en el lugar.

En el 2015, el CIAM rescató no menos de 40 ancianos quienes fueron atendidos de manera ambulatoria para que se reintegren a sus familias.

Mientras el Burgomaestre compartía el sentir de los grupos prioritarios, se trasladó al Centro Cultural Eugenia Mera, ubicado en el centro de la ciudad, donde precisamente afloran las distintas expresiones artísticas que nacen del alma misma de los ambateños. El alcalde se dejó llevar por el encanto de los niños, jóvenes y adultos mayores quienes, a través de música, baile, canto, pintura, artesanías, y demás, expusieron lo mejor de sí ante los presentes.

“Vimos a nuestra gente explotando sus destrezas artísticas. ¡Cómo no contagiarse de estas buenas energías que hacen de Ambato una tierra más humanista, llena de dulzura, afectos y donde prevalecen siempre las ganas de aprender para ser mejores!”, comentó Amoroso, mientras recibía el abrazo fraterno de quienes se benefician con las acciones sociales que gestiona esta administración.  
(AJF / NBG)